
Um den sicheren Gebrauch zu gewährleisten, empfehlen wir die 
folgende Anleitung für die Montage und Bedienung zu befolgen.

 
Lieferumfang:
1.  Gußeisenfuß mit Rollen A

2.  Alu-Stange mit Griff B , Luftball C  mit Schlauch und Stopfen D , 
Mutter E  mit Kunststoff-Abdeckkappe F , Kreide-Spritze G

3.  Beutel mit 50 g Kreidepuder 

4.  19er Maulschlüssel H
 
Montage:
1.  Den Gußeisenfuß A  auf einen flachen Untergrund  

(z.B. Tisch) stellen. 

2.  Die Mutter E  an der Alu-Stange B  soweit eindrehen,  
bis das Gewinde frei sichtbar ist.

3.  Die Stange B  mit dem Gewinde auf die Bohrung (mit Innen-
gewinde) am Gußeisenfuß A  aufsetzen und einschrauben  
(von oben gesehen rechts drehen). Die Alu-Stange B  muss  
mindestens soweit eingedreht werden, wie der Fuß dick ist  
(mind. 1 mm überstehen).

4.  Die Stange B  so drehen,  
bis die Kreide-Spritze G  die  
gewünschte Position zwischen 
den Schenkeln des Gußeisen-
fußes hat. 

5.  Die Kunststoff-Abdeck   kap  pe F  
hochhalten und die Mutter E  
darunter bis auf den Fuß A  
herunterdrehen und mit dem 
beiliegenden Maulschlüssel H  
so fest an ziehen, dass die  
Stange B  sich nicht mehr  
drehen lässt.

 
Bedienung:
1.  Stopfen mit einer Drehbewegung von der Kreide-Spritze lösen.

2.  Kreidepuder vorsichtig in die Kreide-Spritze einfüllen (max. 50 g Inhalt – niemals bis an den Rand auffüllen).

3.  Kreide-Spritze mit dem Stopfen verschließen.

4.  Spritzdüse auf die gewünschte Höhe zum markieren einstellen. Dazu müssen die weißen Druckknöpfe an der Kreide-
Spritze gleichzeitig mit Daumen und Zeigefinger gedrückt werden. In diesem Zustand kann die Kreide-Spritze hoch 
oder runter bewegt werden. Ist die gewünschte Höhe erreicht, einfach Druckknöpfe loslassen und die Kreide-Spritze 
ist fixiert.

5.  Die Spritzdüse mit ca. 1 cm Abstand zur markierenden Stelle in Position bringen und vorsichtig dosiert den Ball drücken. 

 
Wartung:
1.  In regelmäßigen Abständen muss die Mutter kontrolliert werden. Läßt sich die Mutter mit den Fingern bewegen, 

muss diese mit dem Maulschlüssel wieder feste angezogen werden.

2.  Bei regelmäßigem Gebrauch sollten mindestens einmal im Jahr die kugelgelagerten Rollen am Fuß kontrolliert  
werden. Staub und Flusen können die Leichtgängigkeit der Rollen beeinflussen. Zur Kontrolle wird der Rockabrun-
der flach auf einen Tisch gelegt, so dass der Fuß über die Kante reicht. Die Rollen mit einem Pinsel abstauben und 
auch im Drehlager von Fremdkörpern befreien. Leichte Verstaubungen können auch durch Pusten entfernt werden. 
Die Lagerstellen ggf. etwas ölen (vorsichtig dosieren) und auf Leichtgängigkeit prüfen.

3.  Sollten trotz sorgfältiger Pflege dennoch irreparable Defekte auftreten, können Sie die meisten Einzelteile  
nachbestellen.

Montage- und Bedienungsanleitung
Rockabrunder Profi Mobil 11130  
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In order to guarantee a safe use, we recommend following the  
instructions below for the assembly and operation.

 
Delivery scope:
1.  Cast iron base with rollers A

2.  Aluminum rod with handle B , air ball C  with hose and plug D ,  
nut E  with plastic cap F , chalk sprayer G

3.  Bag with 50 g chalk powder 

4. Size 19 open-end wrench H

 
Montage:
1.  Place the cast iron base A  on a level surface (i.e. a table). 

2.  Tighten the nut E  on the aluminum rod B  until the thread  
is visible.

3.  Attach the rod B  with the thread on the hole (with female thread) 
on the cast iron base A  and screw in (turn right seen from above).  

 The aluminum rod B  must be  
 turned in at least as far as the base 
 is thick (project at least 1 mm).

4.  Turn the rod B  until the chalk 
sprayer G  has the desired position 
between the flanks of the cast 
iron base. 

5.  Raise the plastic cap F  and turn 
the nut E  down to the base A  
and tighten it with the enclosed 
open-end wrench H  until the  
rod B  can no longer be turned.

 
Operation:
1.  Remove the plug with a rotating movement from the chalk sprayer.

2.  Carefully fill in the chalk powder into the chalk sprayer (max. 50 g 
content – never fill all the way to the edge).

3.  Close the chalk sprayer with the plug.

4.  Set the spray nozzle to the desired height for marking. The white pushbuttons on the chalk sprayer must be pressed 
simultaneously with the thumb and index finger. The chalk sprayer can be moved up or down in this condition. If the 
desired height has been reached, simply release the pushbuttons and the chalk sprayer is stabilized.

5.  Position the spray nozzle at a distance of approx. 1 cm to the marked area and carefully dosed press the ball. 

 
Maintenance:
1.  The nut must be routinely checked. If the nut can be moved with your fingers, it must be re-tightened with the 

open-end wrench.

2.  With regular use, the ball-bearing rollers on the base should be checked at least once per year. Dust and lint can 
affect the smooth movement of the rollers. In order to check the skirtmarker, place it flat on a table, so that the base 
extends over the edge. Dust the rollers with a brush and also remove foreign particles from the pivot bearing. Slight 
amounts of dust can also be removed by blowing. If necessary, lightly oil the bearing areas (dose carefully) and check 
for easy movement.

3.  If irreparable defects appear despite careful maintenance, you can re-order most replacement parts. 

Assembly and Operating Instructions
Skirtmarker Profi Mobil 11130  
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